



**Beschluss des Gemeinderates**

Sitzung vom 7. April 2016

GRB.2016.14

**Botschaft Initiative "200'000 Franken Jahresgehalt sind genug"**

1. Die Volksinitiative "200'000 Franken Jahresgehalt sind genug" wird als rechtsgültig erklärt.
2. Die Volksinitiative "200'000 Franken Jahresgehalt sind genug" wird der Volksabstimmung zur Ablehnung empfohlen.
3. Der Auftrag Hans Martin Meuli und Mitunterzeichnende betreffend Aufgaben- und verantwortungsadäquate Stadtratslöhne, überwiesen am 17. Dezember 2015, wird als erledigt abgeschrieben.
4. Mitteilung an

Initiativkomitee "200'000 Franken Jahresgehalt sind genug", Herr Beath Nay, Untere Gas-  
se 23, 7000 Chur  
Departement 1 (DEP1L)  
Departement 2 (DEP2L)  
Departement 3 (DEP3L)  
Rechtskonsulent (REKOL)  
Stadtkanzlei (STKAS)

Namens des Gemeinderates

Die Gemeinderatspräsidentin

Tina Gartmann-Albin

Der Stadtschreiber

Markus Frauenfelder

